

思いやりのある生徒
確かな学力をもつ生徒
心身ともにたくましい生徒



とっだい

平戸市立

生月中学校

自信と誇りもて歩め

充実の水無月 各学年の活動報告

地域の皆様に感謝！

紫陽花が鮮やかな彩りを見せ、玄関前のシマトリネコも淡い黄色の花をいっぱいに広げています。季節は梅雨真つただ中ですが、雨を縫うようにして、生月中学生は教室を離れて外に飛び出しました。

修学旅行(3年生)

3年生は、広島方面へ2泊3日で修学旅行に出かけました。心配された雨もしのげるほどで、予定通りの活動を全て実施することができました。

1日目は、一気に広島宮島まで走り、世界遺産の厳島神社を見学しました。2日目は、広島市内で自主研修を行い、平和公園では原爆の子の像の前で

平和集会を行い、学校から持参した千羽鶴を奉納しました。被爆県長崎に育ち、もう一つの広島でも平和について思いを深めることができたい出に残る3日間の旅は、心に焼き付いて、ことあるごとに思い出すでしょう。そして同時に、かけがえのないふるさとや家族、そして仲間のことの思いを馳せてほしいと思います。



3日目は、海響館を訪れ楽しいひとときを過

ごし、九州に戻って、門司港のレトロ口地区を散策したあと、帰路につきました。

出発前日の結団式で伝えたのは、この修学旅行を経て、地域や家族のことを今までとは違う言葉で語ることができるようになってほしいということでした。思い出に残る3日間の旅は、心に焼き付いて、ことあるごとに思い出すでしょう。そして同時に、かけがえのないふるさとや家族、そして仲間のことの思いを馳せてほしいと思います。

職場体験(2年生)

私は、中学のとき、近所の友達と連れだつて登下校していました。その時の仲間、今では、郵便局員、新聞記者、CM監督、市役所職員などになり、各地で働いています。中には、人工衛星等の開発に携わっている者もいます。



す。学級で隣にいる仲間は、自分は、果たして、将来どのような職業についているのか。中学生は、夢の実現に向けてしっかりと歩み出すときです。

2年生は、15の事業所に分かれて職場体験学習を行いました。級友と離れて少人数で行った実習や体験は、心細くて緊張したかもしれませんが、きっと働くことの厳しさ、楽しさ、やりがい、そして、家族への感謝などを、それぞれが感じ取ってきたのではないのでしょうか。目的地を決めて、現在位置を確認し、どのルートをたどるのか判断する。先は長いですが、自分の足で進んでいきましょう。

歴史探訪(1年生)

1年生は歴史探訪フィールドワークに出かけました。島の館の中園先生に、生月の史跡や自然について、現地で説明を受けながら生月を巡りました。午後は、定置網船に乗って中江ノ島クルーズに出航。普段めつたにできない体験に、感激した生徒も多かったようです。地域を知ること、自分のルーツを知ることにもなります。故郷を愛することは、自分を大切にすることに繋がります。地域と自分に自信と誇りを！

